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第 1 回 中央区自治協議会 会議概要 
開催日時 令和 4 年 4 月 27 日（水曜）午後 3 時から午後 5 時まで 

会  場 市⺠プラザ（NEXT21 6 階）  

出 席 者 委 員 
日野浦委員、玉木委員、髙橋(誠)委員、川端委員、髙田委員、梅川委員、 
山田委員、遠藤委員、⻘山委員、樋口委員、中野委員、若槻委員、 
大竹委員、⻫藤委員、吉岡委員、三國委員、影山委員、飯田委員、 
田中(雅)委員、宮本委員、佐藤委員、池委員、高橋(直)委員、松山委員、 
小川委員、田邊委員、知野委員、⻄潟委員、清野委員、梶委員、 
高橋(勝)委員、松川委員、桐生委員、北川委員、若木委員 
出席 35 名 
欠席 3 名 
(阿部委員、小沢委員、田中(鈴)委員) 
 

事務局・説明者  
[新潟市] 野島副市⻑ 
[新潟市教育委員会] 中央図書館⻑補佐、教育⽀援センター所⻑ 
[中央区役所] 区⻑、副区⻑、窓口サービス課⻑、健康福祉課⻑、保護課⻑、建設課⻑、 

東出張所⻑、南出張所⻑、地域課⻑、地域課⻑補佐 
議 事 １ 開会 

 
○ 副市⻑挨拶 

 
○ 会議の成立について 

      委員 38 名中 35 名出席のため、規定により会議は成立 
 
２ 区⻑挨拶 
 
３ 中央区管理職紹介  
 
４ 議事（議⻑＝佐藤会⻑） 
 

（１）令和 3 年度 中央区自治協議会提案事業 事業評価書について 
（資料 議 1-1 1-2 1-3 1-4） 
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○ 「第１部会」中野部会⻑、「第２部会」山田副部会⻑（大⾕部会⻑辞
任のため）、「第３部会」川端部会⻑、「第４部会」髙橋（誠）部会⻑
より、「令和 3 年度 中央区自治協議会提案事業 事業評価書」につ
いて説明があり、各部会作成案のとおりで内容を確定しました。 

 
  （２）中央区区ビジョン基本方針（案）について（意見集約）（資料 議 2） 
 

○ 議⻑より、中央区区ビジョン基本方針（案）について、意見聴取を行
った内容を市⻑宛に提出すると説明がありました。 

 
（３）（仮称）山潟コミュニティハウスの整備について（意見集約） 
      （資料 議 3） 
 

○ 議⻑より、（仮称）山潟コミュニティハウスの整備について、意見聴
取を行った内容を市⻑宛に提出すると説明がありました。 

 
５ 報告 
−−−自治協議会委員活動報告−−− 

（１）委員からの報告について 
  ①中央区自治協議会 委員推薦会議（資料 報 1） 
 

○ 髙田座⻑より、委員の辞任及び交代委員の就任について報告がありま
した。 

 
  ②信濃川やすらぎ堤利用調整協議会（資料 報 2） 
 

○ 宮本委員より、信濃川やすらぎ堤利用調整協議会の開催概要について
報告がありました。 

 
 松川委員より、協議会で挙がっていた「花見等にもっとウォーター

シャトルを活用できたら良いのではないか」という意見に共感し
た。信濃川はまだまだ観光資源としての可能性があると感じている
ので、市は埋もれた魅力を活用し、発信することに力を入れてほし
いという意見がありました。副市⻑より、⺠間の事業者と、市、
区、または自治協議会とが、どのように関わりながら魅力を発信し
誘客に結びつけていくかは大切な視点と認識している、と回答があ
り、区⻑より、ウォーターシャトルや自転車等の観光ツールを活用
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してもらい、新潟の魅力を知ってもらうことは重要なことと思って
いるので、そのような意見があったことを伝えたいと回答がありま
した。 
 

 髙田委員より、やすらぎ堤にキャンプができるような環境があると
いいのではないかという意見があり、宮本委員より、キャンプは昨
年も行っており、詳しくは決まっていないが今年も行われると思う
と回答がありました。 

 
（２）部会からの報告について（資料 報 3-1 3-2 3-3 3-4） 

 
○ 「第１部会」中野部会⻑、「第２部会」高橋（直）部会⻑、「第３部

会」川端部会⻑、「第４部会」髙橋（誠）部会⻑より、各部会の開催
概要及び検討内容について報告がありました。 

 
６ その他 
  
 （１）「令和４年度 中央区自治協議会 年間開催日程について（予定）」につ

いて（資料 他 1） 
 

○ 地域課⻑より、令和４年度の中央区自治協議会年間開催日程について
説明がありました。 

 
（２）「令和 4 年度 市⻑とすまいるトーク」について 

    
○ 地域課⻑より、5 月 14 日に行われる「令和 4 年度 市⻑とすまいる

トーク」についてお知らせがありました。 
 
 （３）「えんでこ まち歩き」について 
    

○ 地域課⻑より、5 月 21 日から 6 月 18 日に行われる「えんでこ ま
ち歩き」についてお知らせがありました。 

 
 （４）「にいがた花絵プロジェクト」の休止について 
   

○ 樋口委員より、スタッフの減少や資金難を理由に「にいがた花絵プ
ロジェクト」が休止することになったが、5 月 29 日まで開催してい
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る記念展をぜひ見に行ってほしいというお知らせがありました。 
 
７ 委員からの議事提案に基づく討議 
 

○ 大竹委員より、家庭ごみの搬出収集に関し、自治会町内会で行ってい
る違反ごみを出さない工夫について意見交換を行いたいという提案が
ありました。また、市に対し、3 種類のごみを収集する日にゴミ置き
場を 3 分割することが手間であるので、最大でも 2 種類にしてほし
いという意見がありました。 

 
 髙橋（誠）委員より、立会人をたてたり、時間制限を設けたりす

ることで違反ごみを出しづらくしているという意見がありまし
た。 
 

 髙田委員より、ごみステーションの管理人を決め、手当を出すこ
とで、違反ごみを適切に処理してもらえるようになったが、集合
住宅は違反ごみが出やすく困っているという意見がありました。 
 

 佐藤会⻑より、3 種類のごみの収集日は、出す場所をごみステー
ションの中、横と分けることで手間を減らしているという意見が
ありました。また、分類ができない高齢者への対応やリサイクル
すべきものの判断については今後検討していく必要があると思っ
ているという意見がありました。 
 

 窓口サービス課⻑より、3 種類のごみを同じ日に収集すると手間
がかかるという意見について、全市統一のルールであるため、本
庁の担当課にそのような意見があったことを伝えたいと回答があ
りました。 

 
８ 閉会 
 

県議・市議 6 名 
傍 聴 者  1 名 
報 道 機 関  3 社 

 
 


